
Compte-rendu – Chantier décembre 2023 

 

Présentes : Sarah, Noora, Cécile, Antoine, Nico, Estelle 

 

 

Pour ce chantier nous n’étions pas beaucoup mais Sylvie, Bénédicte, Virginie et Manoline 

nous ont rejoint le dimanche midi pour partager un repas ensemble. 



  

 Comme l’indiquent nos vêtements sur la 

photo précédente, il faisait froid mais pas 

trop non plus. Et il faisait beau mais pas 

trop non plus... Sarah a commencé le 

chantier en réalisant un beau sapin fait de 

mousse, de chêne, de baies et de fruits. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Je m’éparpille un peu, ça fait longtemps que je n’ai pas fait de compte rendu. 

 

  Revenons-en au début du chantier. Vendredi soir donc, nous sommes (avec Nico) arrivé.es 

chez Cécile pour se faire un petit apéro au bord de la cheminée en compagnie de Julie. 

Malheureusement, la cheminée n’a pas pu fonctionner contrairement à l’apéro. 

 Le lendemain matin, Cécile et Nico sont descendus au terrain pendant que je suis partie 

rejoindre Sarah afin de remplir la remorque de fumier de lapin. (On passera sur l’enlisement 

de la voiture de Sarah le vendredi à 20h à 50m de chez elle). Une fois au terrain, nous avons 

fait quelques allers-retours avec Noora pour déposer le fumier au potager. 



 Pendant ce temps, Nico creusait des tranchées pour permettre à l’eau de pluie de mieux 

circuler sur le terrain. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

 Cécile, elle, triait et rangeait la bibliothèque 

dans le but de la rendre un peu plus 

commune. Nous nous sommes ainsi 

rappelées qu’il y avait tout un chantier à 

accorder à cette pièce : plancher, isolation, 

enduit, fenêtre, porte, etc. Par conséquent, 

quand nous aurons fini l’ancienne nouvelle 

future cuisine, la pièce juste au-dessus, la 

dalle de la halle (ou l’inverse..) et le toit en 

lauze, on pourra s’y atteler ! 

 

 

 

 

 

 

 Quant à Antoine, il a réparé une des planche du milieu de la cuisine qui commençait à bien 

s’effriter notamment à cause de la pluie, du temps, mais aussi  de l’usure des pas de 

danse….notamment de la « petite » teuf de novembre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Le samedi après-midi nous avons continué sur notre lancée et nous avons rangé un chêne 

qui avait été coupé entre les chantiers de novembre et décembre.  



Le soir, pas de soirée pizza mais bien une soirée au coin du feu (cette fois on y a eu droit), 

avec au programme des jeux de carte, un bon repas et l’eau de vie d’abricot de Nico. 

L’électricité a été aussi frileuse que nous ce soir-là, elle est partie se coucher à 22h et nous 

l’avons suivie. 

 

 

 

 Le dimanche, nous avons fini nos missions du samedi, mis le site en hivernage, 

vidangé les tuyaux d’eau et profité des quelques rayons de soleil. 

 

 Il se pourrait que la scierie soit revenue parmi-nous, prête pour le chantier abatage du 27-28 

janvier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je vous dis à très vite lors de la matière grise qui se fera à Valence les 13 et 14 janvier ! 

En attendant, passez de bonnes fêtes. 

Estelle 


